
国道１号 谷稲葉IC Road to “ゴミゼロ”
～藤枝警察署・藤枝市と３機関合同パトロール・啓発活動を実施～

・国道１号谷稲葉ＩＣでは、長年、道路上でのゴミのポイ捨てが多く、地域から改善を望む声が
多く有り、ゴミの収拾回数の増加や防草マットの設置等を実施してきましたが、ゴミのポイ捨て
は一向に減らず対応に苦慮してきました。

・平成３０年より静岡国道事務所では看板設置等の現地対策や静岡国道・藤枝警察署・藤枝市の合
同パトロール及び合同啓発活動を実施し、景観向上の対策を実施してきました。

・今年度もさらなる景観向上を目標に活動を継続し、全国ごみ不法投棄監視ウィークの初日である
５月３０日（ゴミゼロの日）に静岡国道・藤枝警察署・藤枝市の３機関合同パトロール及び合同
啓発活動を実施しました。

・今回活動の際に確認されたゴミの数は対策前と比べ７１％減少していました。
 開 催 内 容 ： ３機関合同のパトロール及び啓発活動
 開 催 場 所 ： 国道１号藤枝ＢＰ谷稲葉ＩＣ、谷稲葉うぐいすパーキング、近隣店舗
 日 時 ： 令和元年５月３０日（木）10:00～12:00
◆ 参 加 者 ： ２２名（静岡国道事務所職員１４名、藤枝警察署５名、藤枝市３名）

回収されたゴミ・参加メンバー 活動期間におけるゴミの推移
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配布したチラシ

合同パトロール及び合同啓発活動
①３機関合同の啓発活動
■谷稲葉うぐいすパーキング利用者や近隣店舗にチラシ配布、アンケート調査を実施

②藤枝警察署との合同パトロール
■ゴミ回収とポイ捨て傾向を記録

男性14名、女性3名、計17名に啓発活動及びアンケートを実施
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認知度アンケート結果

・（落ちているゴミが）気になっていた
・まわりの人からも聞いたことがある
・ゴミは減ったと思う

この活動に対しての意見

◎今年度で2年目となる活動ですが、
まだまだ活動について知らない方も
いるため引き続き行っていきます！

H30.9 H30.10 H31.2 R1.5


	スライド番号 1

